

特別講演会を実施しました

令和3年3月1日(月)、卒業を迎えた3年生と在校生を対象に特別講演会を開催しました。



あくしん
「悪心を磨く」と題して、

株式会社ひと組織研究所から田中成子先生を講師にお招きしました。

社会人としてのコミュニケーションは、関係性を構築することが大切であり、相手との共感領域を持つことが重要です。たとえ違う考えを持つ人であっても相手の思いを汲み、自分の「悪心」と向き合い、「悪心」を磨く、ということ学びました。

この講演会での学生の感想は、

「厳しさは自分の成長につながる。」

「期待通りに反応が返ってこなくても、「こういう時、あるよな」や相手の反応を汲み取るのが大切だと分かった。」

「自分の期待と違う反応が来た場合、少し嫌な気持ちや人を遠ざけていたが、それが人とのつながりを狭くしているということを知ることができた」

「自分の受け止め方で、考え方を換えられることができる」

「自分中心に考えず相手の立場を考え「もしかしたら〇〇だったかも」と捉え悪心を磨く」

「参加型講演で楽しかった」「これからは活かせる」

等、たくさんの学びにつながったとの感想がありました。

卒業を迎えた3年生をはじめ、在校生一同が日頃のコミュニケーションを振り返ることができ、笑顔一杯の講演会となりました。

